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CÓPIA AUTÊNTICA DO REQUERIMENTO N° 14/2019/13, APROVADO POR
ESTA EDILlDADE EM SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 15 DE FEVEREIRO DE
2019.

Senhor Presidente,

Assunto: REATIVAÇÃO DA BANDA MARCIAL MUNICIPAL DE ESTRELA DO
NORTE-SP(BAMENl.

Requeiro à Mesa, se ouvido o Douto Plenário dentro das
formalidades regimentais, para que executivo Municipal providencie a reativação
da Banda Marcial de nosso município, tendo em vista que quando estava em
atividade estimulou e ampliou os espaços de participação de atividades
voltadas á população infanto-juvenil e adulta, assegurando á comunidade o
acesso a cultura e a educação.

Importante frisar que devido ao uso de instrumentos musicais de sopro e
percussão contribuiu como um canal de revelação de talentos aproximando os
integrantes á expressão musical e artística, fazendo que os jovens exerçam
profissões vinculadas ás atividades que aprendem durante sua participação na
banda, ou seja, sendo músicos, professores e até dançarinos.

JUSTIFICATIVA

o presente se faz necessário, novamente uma vez que assegura
o respeito e responsabilidade, com acessibilidade gratuita, garantindo a interação
social e cultural entre todos os integrantes, independente de condição social e
econômica. Trazendo também a diferentes gerações uma forma de ensinar,
mostrar, sensibilizar, apreciar, partilhar e divulgar a arte e a cultura para nossa
comunidade, por meio de apresentações realizadas ao público, em pequenos,
médios e grandes eventos.
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Considerando sua função social e cultural podemos afirmar que a
mesma possui um valor histórico e artístico para a nossa comunidade Estrelense
sendo de grande significado aos integrantes que a compunham, tendo a
necessidade de ser preservada para que as gerações futuras tenham acesso a
cultura e educação, como foi com as gerações passadas. Por tudo isso reiteramos
a importância de sua reativação e permanência em nosso município.

Importante ressaltar que o referido requerimento já foi por
diversas vezes requerido, mas até a presente data não se obteve êxito em sua
realização, motivo este que novamente os nobres vereadores estão requerendo
novamente.

Sala das Sessões, 15 de fevereiro de 2019.
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